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Anuncia el Profe Michel gran transformación de ese fraccionamiento

“Hoy le toca 
a La Aurora”

Habla sin ocultar información

Se instalarán mil cámaras de seguridad en Nayarit: Navarro

Con Xóchitl Gálvez a la cabeza: 
Sergio Ramírez Robles

“Vamos a construir el sueño 
mexicano para Puerto Vallarta”

Durante 5 años sembramos la semilla democrática 
que en el 24 será tiempo de cosechar

Anuncia Luis Munguía 
suma de líderes sociales

“La familia 
verde crece”

Una veintena de probados liderazgos 
abrazarán las causas del PVEM, 
destaca el dirigente estatal, “un 
partido donde todos caben”

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- En la mira de las próximas 
elecciones del 2024, el Partido Verde de México (PVEM) 
Jalisco suma a su estructura diferentes líderes sociales de 
la localidad, desde empresariales hasta religiosos, siendo un 
partido donde todos caben, tal parece que la caza de votos 
abarcará todas vertientes. 

Luis Munguía González, dirigente estatal del Verde en 
Jalisco dijo al respecto que la familia verde crece, es una gran 
alianza y trabajar en conjunto, en unidad. Entre los líderes 
empresariales, resaltó la presencia de Juan Pablo Martínez 
Torres quien llevará la batuta en los liderazgos sociales “una 
visión a largo plazo, no sólo de posicionamiento, sino un 
trabajo más allá de un trienio o un sexenio”. 
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Trending Topic

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- En un video 
publicado en sus redes sociales, Sergio 
Ramírez Robles, El Cubo, aspirante a la 
candidatura a Presidente municipal de 
Puerto Vallarta por el Frente Amplio 
señaló que, durante los últimos 5 años, 
tuvo la suerte de trabajar día a día bajo 
las órdenes de, entre otras, “la Senadora 

Xóchitl Gálvez en un ambiente de 
enfrentamiento nacional, culpa del 
presidente, poniendo mi esfuerzo para 
que el Bloque de Contención del Senado 
de la República pudiera impedir con 
acciones legislativas, políticas, jurídicas 
y mediáticas que Morena destruyera al 
país”.

Inversión fue de poco más de tres millones de 
pesos, sin adquirir deuda

Entrega Mirtha 
12 vehículos

La histórica recaudación de este gobierno, ha permitido 
adquirir unidades de trabajo, para así poder dar un 
mejor servicio desde diferentes dependencias

MERIDIANO/Bahía de Banderas.- 
Durante los honores a la bandera de 
cada lunes, la presidente municipal 
Mirtha Iliana Villalvazo Amaya, entregó 
12 vehículos a diferentes direcciones 
del XI Ayuntamiento, entre ellos: 

cuatro automóviles compactos, cuatro 
camionetas y cuatro motocicletas, con 
una inversión de poco más de 3 millones 
41 mil de pesos, con el objetivo de dar una 
mejor atención a la ciudadanía.
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Reitera su rotundo no

La Comisión de 
Adjudicación de Obra 

Pública de Puerto 
Vallarta

Se aprueban 
obras por 

más de 
55 mdp

Con recursos 
municipales, se 
llevará a cabo la 
rehabilitación 
de vialidades 
y acciones 
emergentes de 
desazolve en 
diversos ríos y 
arroyos de la ciudad

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- La 
Comisión de Adjudicación de Obra 
Pública dio luz verde este lunes a un 
total de 8 proyectos que se realizarán 
con recursos cien por ciento 
municipales por un monto superior a 
los 55 millones de pesos.

PÁGINA 5A

El alcalde gestionó recursos por 9 millones de pesos con el sector privado para 
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Luis Donaldo Colosio, alcalde de 
Monterrey, anunció que no buscará 
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la persona que divida a la oposición que 
tenía genuinas intenciones. Durante el 
encuentro “Nueva generación, nueva 
política” organizado por la Universidad 
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charla, Agustín Basave le preguntó al 
alcalde de Monterrey si contenderá 
por la Presidencia de la República 
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respuesta es no, mi respuesta ha sido, 
digo nunca lo he manifestado pero 
creo que lo he dado a entender bastante 
claro, me propuse esperar a que fueran 
los tiempos legales para hablar de cosas 
futuras”, dijo Luis Donaldo Colosio.

“Mi respuesta es no por tres razones, 

la primera de ellas es porque no es el 
momento adecuado, no nos olvidemos 
de que tengo muy poco tiempo de haber 
ingresado al gobierno, hay muchas cosas 
que necesitan madurar, empezando 
por mi persona”. “Tengo cinco años, 
cuatro años, casi cinco, desde que entré 
a la vida pública, y por años dije que 
no quería tener nada que ver con esta 
parte de la vida de mi papá que tanto 
daño nos hizo”. En segundo lugar, 
porque “no quisiera ser yo la persona 
que divida a la oposición que tiene 
genuinas intenciones de recalibrar el 
rumbo de México, no voy a entrar a esas 
riñas inconsistentes, respeto mucho 
a Movimiento Ciudadano, pero no 
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oposición, sería irresponsable”. Luis 
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razón son sus hijos, quienes están 
pequeños y necesitan un papá.

PÁGINA 2A

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- El alcalde, Profesor 
Luis Alberto Michel Rodríguez, presentó la 
tarde de este lunes el proyecto ‘Transformando 

tu colonia aquí en La Aurora’, ante decenas 
de vecinos de esa colonia, el cual consistirá 
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habitacional con una inversión de 9 millones 
de pesos, apoyo que gestionó con el sector 
privado de Puerto Vallarta.

“El próximo será el año de la seguridad en Nayarit”, sentenció 
Miguel Ángel Navarro al dar a conocer una nueva inversión en 
cámaras de seguridad y drones que refuercen la vigilancia del C5 

MERIDIANO/Tepic, Nay.- “He decidido que el año que 
entra sea el año de la seguridad en Nayarit”, fueron las 
palabras del gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero 
que hicieron eco en el Auditorio Amado Nervo, sede de 
un nuevo encuentro con medios de comunicación, en 
el cual el mandatario estatal anunció un incremento 
presupuestal que mejoren las estrategias para inhibir 
el delito, además de una purga en las distintas 
instituciones de seguridad de la entidad. 

El nuevo plan de seguridad del gobierno de Nayarit 
contempla el reforzamiento del C5, con la adquisición 

de un mayor número de cámaras de seguridad, así 
como drones especializados para la vigilancia. 

“Teníamos un C4 que ni a C1 llegaba; hoy 
tenemos un C5 con personal capacitado. En nuestro 
estado hay pocas cámaras, apenas 170 contra las 
5,800 de Yucatán o las 24,000 de la Ciudad de México; 
por eso hemos estado comprando nuevas, y espero 
que cuando salga del gobierno, tengamos por lo 
menos mil (…) además, tenemos drones que estarán 
vigilando permanentemente el estado”, señaló el 
mandatario.
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SIN TANTITA PENA, DEL MAZO ENTREGÓ 
LA JOYA DE LA CORONA A MORENA

Con los bolsillos llenos, las 
manos sucias, y sin tantita 
pena, así es como Alfredo 
del Mazo Maza, rindió 
ayer su último informe 

de actividades previo a entregar el 
Gobierno del Estado de México, el mayor 
bastión del priismo, al Partido del 
Movimiento de Regeneración Nacional 
(Morena) y a su impresentable nueva 
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en diez días tomará las riendas de la 
Administracion que Del Mazo le entregó 
en charola de plata al presidente 
Andrés Manuel López Obrador, en una 
de las más altas y descaradas traiciones 
de que se tenga memoria en la historia 
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no tengo duda será premiado con 
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enmienda por parte de AMLO como 
pago al favor recibido, rindió un 
informe a los mexiquenses en torno 
al estado que guarda el cierre de su 
administración, en un discurso en el 
que no hubo integrantes de la cúpula 
priista y en el que agradeció sin rubor el 
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Manuel López Obrador.
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gobernador mexiquense, quien 
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su participación frente a integrantes 
de su gabinete legal y ampliado, se alejó 
de su atril para fundirse en un abrazo 
con el presidente de la República 
ante la mirada de al menos cuatro 
exgobernadores priistas.
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el priista le entregará el poder a la 
morenista� #�	���� 6%��<�� ������ �
�
solo será la primera mujer en gobernar 
la entidad, sino también la primera no 
emanada del PRI en hacerlo.
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un siglo de dominio priista en tierras 
mexiquenses, pero no solo eso, también 
lo acompañará una fortuna que suman 
más de 56 millones de pesos en casas, 
departamentos, terrenos, camionetas, 
joyas, obras de arte y hasta caballos, 
de acuerdo con una investigación de 
Infobae.
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patrimonial, en su versión pública, 
que Alfredo del Mazo presentó ante la 
Secretaría de la Contraloría del Estado 
de México con la fecha 12 de mayo del 
2022.

52.4 millones de pesos en casas, 
depas y terrenos

Alfredo del Mazo posee al 
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según su declaración patrimonial.

De estas siete propiedades, tres 
fueron adquiridas al contado, una a 
través de un crédito y dos por donación.
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extensión de 700 metros cuadrados 

de terreno y construcción, su valor de 
���������%��?������|\���		
����]\���	�
851 pesos.
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compró entre 2005 y 2011, cuando 
tuvo varios puestos en el gobierno 
mexiquense de su primo Enrique Peña 
Nieto y como presidente municipal de 
Huixquilucan.
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Tres años después, el 18 de agosto 
del 2008, Alfredo del Mazo recibió como 
“donación” un departamento de 700 
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millones 634 mil 165 pesos, el segundo 
más caro de su declaración patrimonial.

Los últimos dos departamentos los 
compró el 10 y 11 de marzo del 2011. 
El primero de este par lo adquirió de 
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el cual suma 106 metros cuadrados de 
terreno y construcción; mientras que el 
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valor es de 8 millones de viejos pesos, 
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y hasta caballos

Además de la larga lista de 

propiedades, Alfredo del Mazo dijo 
������ �^�� ������������� ������ ����
camioneta, joyas, obras de arte y hasta 
caballos.

En el rubro de los vehículos, el 
gobernador mexiquense reportó 
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compró al contado, el 1 de septiembre 
del 2020 por 215 mil pesos.

Alfredo del Mazo reportó dos lotes 
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millones 300 milpesos que adquirió 
el 11 de mayo del 2004 y otro del que 
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noviembre del 2018.

El mandatario también dijo 
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de contado el 18 de mayo del 2005, más 
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pesos, también pagados en una sola 
exhibición.

Millonarios ingresos y seis cuentas 
en el banco

En su declaración patrimonial 
entregada, Alfredo del Mazo señaló 
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que Del Mazo reportó provienen 
de arrendamientos, dividendos y 
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millones de pesos. Más 166 mil 518 
pesos de un fondo de inversión.

Además de sus ingresos, Del Mazo 
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tres bancarias, dos fondos de inversión 
y una de valores bursátiles. No detalló el 
monto aproximado que posee en cada 
una de ellas.
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que Alfredo del Mazo presentó en 
2022 “desaparecen” una importante 
propiedad que había registrado el año 
anterior: una casa millonaria.
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mandatario recibió como herencia 
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era de 6 mil 500 metros cuadrados de 
terreno y mil 62 metros cuadrados de 
construcción.

De acuerdo con el documento 
que Del Mazo había presentado aquel 
entonces, el valor de la casa era de 27.8 
millones de pesos.

Sin embargo, la propiedad 
desapareció sin razón en la siguiente 
declaración patrimonial que el 
priista presentó a la Secretaría de la 
Contraloría, sin detallar las razones de 
su ausencia, es decir, si la vendió o la 
donó.

Ya lo decía al principio, Del Mazo 
se irá con los bolsillos llenos, pero 
repudiado por haber vendido su alma y 
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Con Xóchitl Gálvez a la cabeza: Sergio Ramírez Robles

“Vamos a construir el sueño mexicano para Puerto Vallarta”
�

*  Durante 5 años sembramos la semilla democrática que en el 24 será tiempo de cosechar
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Por Lidia Núñez Cota
MERIDIANO/Puerto Vallarta

En un video publicado en sus redes sociales, 
Sergio Ramírez Robles, El Cubo, aspirante a la 
candidatura a Presidente municipal de Puerto 
Vallarta por el Frente Amplio señaló que, 
durante los últimos 5 años, tuvo la suerte de 
trabajar día a día bajo las órdenes de, entre otras, 
“la Senadora Xóchitl Gálvez en un ambiente de 
enfrentamiento nacional, culpa del presidente, 
poniendo mi esfuerzo para que el Bloque de 
Contención del Senado de la República pudiera 
impedir con acciones legislativas, políticas, 
jurídicas y mediáticas que Morena destruyera al 
país”.
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mencionó también que, en ese periodo, “escuché, 
día a día, ¿dónde está la oposición? y todos los 
días respondí: aquí, en el Senado de la República, 
sembrando la semilla que cosecharemos en el 21 

y en el 24. En el 21 nos quedamos muy cerca de 
arrebatarle la Cámara de Diputados a Morena, 
pero sí los vencimos en la CDMX y, ahora, en el 24”.
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cosecharla ganando las Presidencias de México y 
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y de Medio Ambiente aseguró también que “el 
liderazgo de Xóchitl Gálvez está basado en un 
ejemplo de vida que demuestra que cuando se 
crean las oportunidades sociales tu esfuerzo 
personal te llevará hasta dónde tus sueños 
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todas tus fuerzas para alcanzar tus sueños”.
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“en México hoy somos al menos 20 millones 
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más en los próximos 8 meses que nos aseguren 
ganarle a MORENA en cada rincón del país, 
incluido Puerto Vallarta”.
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Anuncia el Profe Michel gran transformación de ese 
fraccionamiento

“Hoy le toca a La Aurora”
*  El alcalde gestionó recursos por 9 millones de pesos con el sector 
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MERIDIANO/Puerto Vallarta

El alcalde, Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, 
presentó la tarde de este lunes el proyecto 
‘Transformando tu colonia aquí en La Aurora’, 
ante decenas de vecinos de esa colonia, el cual 
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pesos, apoyo que gestionó con el sector privado de 
Puerto Vallarta.

“Estamos trabajando por nuestro municipio, 
por la transformación de Puerto Vallarta y hoy le 
toca a La Aurora. En días pasados realizamos aquí 
diversos trabajos, pero hoy les presentamos este 
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desde que fue construido hace 33 años. Ya tenemos 
los recursos listos para arrancar en unas semanas”, 
indicó.

El Profe Michel explicó que su gobierno 
trabaja en gestionar recursos con la iniciativa 
privada y durante el presente mes de septiembre 
iniciarán los trabajos de pintura que se realizarán 
precisamente con la aportación de empresas que 
apoyan para el bienestar de los habitantes del 
municipio. Serán 5 millones de pesos en la compra 
de la pintura y 4 millones de pesos para la mano 
de obra.

“La transformación sigue y sigue en Puerto 
Vallarta, hemos estado trabajando en muchas 
colonias. Con el programa ‘Sábados por la 
transformación’, colaboradores de todas las áreas 
del Ayuntamiento vamos a las colonias a realizar 
trabajo de campo. Esto es algo adicional, y con 
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una plusvalía más alta. Les digo, no vendan sus 
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bien construidos y hay que seguirlos conservando. 
Yo los invito a mantener limpias las calles porque 
eso es buena imagen y fortaleza para nuestro 
destino, un buen lugar para vacacionar”, reiteró.

Ricardo Segura Duarte, asesor deGestión 
eInversión Pública de la Dirección de 
Proyectos Estratégicos, explicó que en la 
primera fase del proyecto serán seleccionados los 
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para lo cual se realizará una encuesta. De siete 
combinaciones propuestas, serán seleccionadas 
cuatro y se aplicarán de forma aleatoria.

Agregó que se utilizará pintura de alta calidad, 
polimérica, muy resistente, con garantía de 
15 años, pues “el Profe Michel ha sido bastante 
�����������������
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se esperaría que se hicieran incluso en la zona 
hotelera”.

Detalló que una vez que inicien los trabajos 

primero se realizará la limpieza, luego el sellado 
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llevar seis meses o más, según lo permitan las 
lluvias.

“Es importante que más y más proyectos 
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cabo para que podamos enfrentar los grandes 
desafíos en el municipio por el rezago de su 
infraestructura. Esperamos contar con el apoyo 

de los vecinos porque el Profe Michel ha hecho un 
esfuerzo que no tiene precedente, nunca se había 
gestionado un proyecto de este tamaño con la 
������������������������������
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La señora Claudia Gómez, presidenta de la 
junta vecinal de La Aurora, manifestó que la 
presencia de una gran cantidad de vecinos en este 
acto es prueba de que tienen interés en mejorar 
su colonia. “No tenemos palabras para todo lo 

que van a aportar para hacer de esta una colonia 
de primera calidad. Profe Michel, gracias por 
voltear a vernos, por escucharnos y ahora por 
cumplirnos”.

Cristian Gutiérrez, representante de la 
iniciativa privada de Puerto Vallarta, manifestó 
que “esta es una tarde de festejo, nosotros 
estamos encantados de que nos hayan invitado a 
poner nuestro granito de arena, con este proyecto 
de transformación todo siempre será un paso 
para adelante. Muchísimas felicidades alcalde 
por todo lo que ha hecho, sabe que tiene alianzas 
bastante buenas, lo vamos a estar acompañando. 
Esto es muy importante para todos”.

También estuvieron presentes los regidores 
Pablo Ruperto Gómez Andrade y María Elena 
Curiel Preciado, funcionarios municipales, 
directivos de los planteles escolares de La Aurora, 
así como el personal de la Dirección de Desarrollo 
Social que socializará este proyecto con los 
vecinos.
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Rumbo al proceso electoral de 2024

‘Presta’ Enrique Alfaro equipamiento al IEPC 
�
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de 219 mpd, serán devueltos al Gobierno de Jalisco para apoyar a municipios

�

EMPRESARIOS DESTACADOS 

MERIDIANO/GDL, Jal.
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de pesos (mdp), el Gobernador del 
Estado, Enrique Alfaro Ramírez, 
entregó este lunes equipo de 
cómputo, mobiliario y vehículos al 
Instituto Electoral y de Participación 
Ciudadana del Estado de Jalisco 
(IEPC), rumbo al proceso electoral 
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gubernatura, 38 diputaciones locales 
y 125 presidencias municipales, 
dando un total de 164 elecciones y 
una transición de 1,520 cargos de 
elección popular.

� �
�
�� 	
�� ������
�� �������	���
entregados a partir de este día al IEPC, 
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serán devueltos al Gobierno de Jalisco 
una vez concluidas las elecciones 
con el objetivo de reforzar la parte 
tecnológica, pero principalmente, 
como en el caso de los vehículos, 
entregarlos a municipios.
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con quienes integran el Instituto 
Electoral y de Participación 
Ciudadana del Estado de Jalisco para 
hacer entrega de los apoyos que van 
a garantizar la organización del 
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millones de pesos que entregamos 
a partir de las necesidades 
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que tiene que ver con vehículos, 

con mobiliario, con equipamiento 
de cómputo, con todo lo necesario 
para garantizar que este proceso 
salga perfecto, para garantizar que 
el voto de los y las jaliscienses valga. 
Estamos muy contentos de poder 
tener una agenda de cooperación, 
de coordinación y de diálogo 
constructivo con el Instituto 
Electoral en un momento en el que 
hay muchas tensiones en el país 
de cara al proceso que se avecina. 
Por eso entregamos estos equipos 
que están nuevecitos, que son los 
que pidió el Instituto Electoral y 
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al Gobierno del Estado porque 
fueron comprados, lo que nos va a 
permitir que estos vehículos que se 
usarán en el proceso electoral luego 
serán entregados para apoyar a 
municipios”, enfatizó el Gobernador.
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externó que desde el Gobierno de 
Jalisco hay y habrá total respeto 
y comunicación con la autoridad 
electoral, a fin de que el proceso 
se realice con total transparencia, 
eficacia y veracidad.
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es un mensaje de comunicación, 
de respeto a la institución y de la 
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organizarán un proceso electoral que 
pueda hacer valer, insisto, la voluntad 
popular”, sostuvo Enrique Alfaro.
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presidente del IEPC, Paula Ramírez 
Höhne, reconoció la voluntad del 
Gobernador y el apoyo del Gobierno 
de Jalisco para que las actividades 
alusivas a las elecciones del próximo 
año se realicen con los recursos 
materiales y humanos necesarios, 
así como tener el apoyo total de 
la autoridad total para que cada 
ciudadano y ciudadana pueda hacer 
valer su derecho al voto con total 
libertad.
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2024, en donde se renovarán todos los 
cargos de elección popular que hay en 
el Estado, la Gubernatura del Estado, 
las 38 diputaciones locales y los 125 
municipios de la entidad. Es decir, el 
IEPC Jalisco estará organizando 164 
elecciones este y el próximo año, para 
lo cual desplegará sus funciones a 
lo largo y ancho de todo el territorio 
������	� ����� 	�� ���������%�� ���+����
y democrática de 1,520 cargos de 
elección popular que estarán en 
contienda en toda la entidad. Y quiero 
decir que, para organizar esta amplia 
elección local, el IEPC debe desplegar 
sus funciones técnicas e instalará 150 
sedes en los 125 municipios, en los 20 
distritos electorales locales y cinco 
centros de coordinación de zona en 
todo Jalisco”, precisó la presidenta 
consejera del IEPC.
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Asistí ayer a una 
rueda de prensa 
de las que 
constantemente 

ofrece Luis Ernesto Munguía 
González. Fue en uno de los 
amplios salones del hotel 
Holliday Inn. 

LOS HERMANOS SANCHEZ 

Fue para presentar 
en sociedad a un grupo 
de empresarios, entre los 
que destacaron Juan Pablo 
Martínez Torres, propietario 
del restaurante Basilios y ex 
dirigente de la Coparmex, 
además de los hermanos 
Ileana y Fernando Sánchez 
Jáuregui, miembros de una de 
las familias más tradicionales 
de Puerto Vallarta, ambos 
son propietarios de Finca 18 
y de TPV, transportadora del 
aeropuerto internacional de 
la ciudad. 

HASTA EL LIDER SINDICAL 

Acudió Rafael Castro, líder 
sindical; Luigi Gutiérrez, de la 
comunidad LGBT; Rosa María 
Mendizábal representante 
de las personas con 
discapacidad y Belem 
Gutiérrez por parte del Sector 
Salud. 
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Pero también acudieron 
de los grupos religiosos, Saul 
Guinés, Alejandro Manzano y 
Maribel Díaz González, entre 
muchos otros más. 

NO SEÑOR… 

Se nota a leguas que en 
esta ocasión quieren hacer 
bien las cosas. El equipo 
de Luis Munguía va a ser 
más profesional y no va a 
permitir que se le escape otra 
oportunidad. 

COSA DEL PASADO 

Con encuestas 
amañadas y cuchareadas no 
���		�����	����	����	���Z�����&�
Por ello están planeando 
todos los pasos que están 
dando. Por ello Carla Castro 
López, ya está en sintonía 
con ellos, prueba de ello 
es que enviaron a Carlos 
Alberto Chachón Bañuelos, 
quien es uno de los tres 
�	�	��� ���� ������ �����
Carlos Castro Almaguer, en 
la ruta de la política que 
quiere convertir a su hija. 
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¿Diputada federal o 
local?, es la disyuntiva que 
mueve a Juan Carlos. Para 
ambas le daría a Carlita. 
El problema que veo que 
a alguno de los dos van a 
desplazar: a Yussara Canales 
González, de la diputación 
local o a la federal que es lo 
más factible, que se mueva 
Bruno Blancas Mercado, 
actual diputado federal. 
En cualquier caso a uno 
de los dos va a desplazar 
Carla Castro López, quien es 
mucho más carismática que 
Bruno Blancas, por ejemplo. 

AL CABILDO NO REGRESA 

Los amarres que (a la 
fecha) trae Castro Almaguer 
no pueden ser tirados por 
la borda, puesto que de 
algo estoy seguro: ya que el 
Cabildo le quedó chico a la 
actual regidora por el Partido 
Verde Ecologista de México. 
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En síntesis, este será un 
choque de trenes, por lo 
pronto ya se anotaron Luis 
Alberto Munguía del Verde y 
el profe Luis Alberto Michel, 
de Morena

Luis Alberto Michel.
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Yussara Canales.

Bruno Blancas.
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Durante la entrega de útiles y zapatos en preescolar de la Bobadilla

Destaca Profe Michel beneficios de programas de apoyo escolar
*  Dijo que el programa ‘Estudiantes de 10’ y el seguro escolar, representan un gran apoyo para padres de familia, alumnos y maestros

La Comisión de Adjudicación de Obra Pública de Puerto Vallarta

Aprueban obras por más 
de 55 Millones de pesos
*  Con recursos municipales, se llevará a cabo la rehabilitación de 
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arroyos de la ciudad

MERIDIANO/Puerto Vallarta

El alcalde de Puerto Vallarta, Profesor 
Luis Alberto Michel Rodríguez, continuó 
este lunes con la entrega de los apoyos 
del programa ‘Estudiantes de 10’, que en 
esta ocasión correspondió al jardín de 
niños Josefa Ortiz de Domínguez, de la 
colonia Bobadilla, en El Pitillal, donde 
alumnos y padres de familia recibieron 
porta útiles, cuadernos y zapatos por 
parte del gobierno municipal.

Acompañado por la maestra Mirna 
Elizabeth del Real Soto, directora 

del plantel, así como de las señoras 
Francisca Cansilco y Sarita Rosas Ponce, 
integrantes del comité de padres de 
familia, y de Silvia Tejeda, supervisora 
de la zona escolar, el Profe Michel se 
congratuló de impulsar este programa 
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contribuye a la economía de los padres 
de familia.

“Me da mucho gusto estar aquí 
viendo a sus chiquitines. Es el inicio 
de sus estudios y queremos que de esa 
manera sus papás los sigan apoyando 
porque mañana o pasado ellos van a ser 

grandes personajes y profesionistas”, 
expresó el alcalde vallartense.

Agregó que a la par de este programa, 
también se apoya a los menores con el 
seguro escolar, que brinda protección 
a cerca de 52 mil estudiantes de 
educación básica de escuelas públicas 
del municipio, con atención médica 
y hospitalaria sin costo, en caso de 
sufrir algún accidente en el trayecto de 
su casa a la escuela, dentro del plantel 
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también se extiende a los maestros.

El Profe Michel indicó que así como 

estos programas, su gobierno está 
trabajando por la transformación del 
municipio a través de otros esquemas 
en las diferentes colonias, como la 
rehabilitación de espacios públicos 
y ‘Sábados por la Transformación’ en 
el que se involucra personal de todas 
las direcciones del Ayuntamiento y 
organismos municipales en labores 
de limpieza, bacheo, poda de árboles, 
vialidades, mejoramiento de áreas 
verdes, entre otras.

La maestra Mirna Elizabeth del Real 
Soto, directora del plantel, agradeció 

al Profe Michel por haber elegido esta 
escuela para la entrega de útiles y 
zapatos escolares para los pequeños, 
así como a los padres de familia que se 
tomaron el tiempo para acompañar a 
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En este marco, el alcalde realizó 
la entrega simbólica de estos apoyos 
a la señora Perla del Mar Vázquez y 
su pequeña hija GretelElif Ramírez; 
Carmen Anahí Álvarez y Kiara 
Valentina; José Ángel Valente y Estella 
Alejandra Valente; Miguel Peña Pérez e 
Ivanna Peña Lozano.

MERIDIANO/Puerto Vallarta

La Comisión de Adjudicación 
de Obra Pública dio luz verde este 
lunes a un total de 8 proyectos 
que se realizarán con recursos 
cien por ciento municipales 
por un monto superior a los 55 
millones de pesos.

Fue durante la sesión 
ordinaria, encabezada por 
el alcalde de Puerto Vallarta, 
Profesor Luis Alberto Michel 
Rodríguez, en la que se 
presentaron y aprobaron los 
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sumario para las obras de 
pavimentación a base de 
concreto hidráulico del carril 
sur de la avenida Prisciliano 
Sánchez, entre las calles Jalisco 
y Veracruz, que estarán a 
cargo de la empresa Beresmo 
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S.A. de C.V., al presentar la mejor 
propuesta técnica y económica 
al ayuntamiento.

Asimismo, se autorizó la 
pavimentación en concreto 

hidráulico de la avenida 
Federación, primera etapa del 
cuerpo oriente, en la colonia 
Lomas del Coapinole, que 
será realizada por la empresa 
Agregados RT, S.A. de C.V., al igual 
que la pavimentación a base de 
asfalto de la calle Tamaulipas, 
entre Durango y calle de La 
Golondrina, en Las Mojoneras, 
que estará a cargo de Mariela 
Raquel Herrera Rentería.

Otro de los trabajos que 
se estarán realizando, es el 
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rodamiento a base de asfalto del 
carril lateral que une la carretera 
federal 200 a la carretera estatal 
544, en la delegación de Las 
Juntas, que será efectuada 
porla empresa Davega Service 
Concretos S.A. de C.V. al cumplir 
con las bases de la convocatoria 
y garantizar el cumplimiento de 
las acciones respectivas

Al respecto, el director de 
Obras Públicas, Carlos Arturo 
Morales Márquez, explicó 
que hace algunas semanas la 

dependencia municipal hizo 
trabajos preliminares de bacheo 
en tanto se concluían los 
estudios de mecánica de suelos 
que permitieran contar con un 
proyecto para la rehabilitación 
de esta zona con remoción y 
compactación de materiales 
para una mayor durabilidad.

En el mismo sentido, se 
autorizó la pavimentación 
en concreto hidráulico de 
la avenida Federación, en la 
segunda etapa del cuerpo 
oriente, en la colonia Lomas del 
Coapinole, que será realizada 
por el Grupo Constructor El Real 
del Rosario S.A. de C.V.

En el apartado de 
contratación de obras en la 
modalidad de adjudicación 
directa, se dio a conocer 
que se estarán efectuando 
trabajos de desazolve en el 
arroyo El Contentillo, acciones 
emergentes de desazolve en 
varios arroyos de Puerto Vallarta 
y obras emergentes de desazolve 
en el río Pitillal.
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Poniendo a la Bahía bonita y limpia

Un gran éxito, la Megalimpieza 
*  Sociedad civil y empleados del gobierno municipal, salen a limpiar las calles 

de Bahía de Banderas
 

Inversión fue de poco más de tres millones de 
pesos, sin adquirir deuda

Entrega Mirtha Villalvazo 
12 vehículos a las comuna 

*  La histórica recaudación de este gobierno, ha 
permitido adquirir unidades de trabajo, para 
así poder dar un mejor servicio

Anuncia suma de diferentes líderes sociales, desde empresariales hasta religiosos

“La familia verde crece”, presume Luis Munguía
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dirigente estatal, “un partido donde todos caben”

MERIDIANO/Bahía de Banderas

Durante los honores a la bandera 
de cada lunes, la presidente 
municipal Mirtha Iliana Villalvazo 
Amaya, entregó 12 vehículos a 
diferentes direcciones del XI 
Ayuntamiento, entre ellos: cuatro 
automóviles compactos, cuatro 
camionetas y cuatro motocicletas, 
con una inversión de poco más de 
3 millones 41 mil de pesos, con el 
objetivo de dar una mejor atención 
a la ciudadanía. 

Los autos fueron recibidos por 
quienes los operarán en cada área 
de las diferentes direcciones: Obras 

Públicas, Desarrollo y Bienestar 
K
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(Fiscalización), Deportes, Servicios 
Públicos, y Padrón y Licencias. 

Los cuales se encuentran 
rotulados y listos para ser operados, 
y así brindar el mejor servicio a los 
habitantes de Bahía de Banderas. 
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a que no nos endeudamos, Bahía 
de Banderas hoy cuenta con un 
parque vehicular importante, y 
seguiremos con más sorpresas, 
seguimos trabajando e invito a 
todas las direcciones a que sigamos 
haciendo la mejor historia”, destacó 
la alcaldesa.

Por Lidia Núñez Cota 
MERIDIANO/Puerto Vallarta

En la mira de las próximas elecciones del 
2024, el Partido Verde de México (PVEM) 
Jalisco suma a su estructura diferentes 
líderes sociales de la localidad, desde 
empresariales hasta religiosos, siendo 
un partido donde todos caben, tal 
parece que la caza de votos abarcará 
todas vertientes. 

Luis Munguía González, dirigente 
estatal del Verde en Jalisco dijo al 
respecto que la familia verde crece, 
es una gran alianza y trabajar en 
conjunto, en unidad. Entre los líderes 
empresariales, resaltó la presencia de 
Juan Pablo Martínez Torres quien llevará 
la batuta en los liderazgos sociales 
“una visión a largo plazo, no sólo de 
posicionamiento, sino un trabajo más 
allá de un trienio o un sexenio”. 

Se están sentando las bases, 
valorando planteamientos, diálogos 

estrechos con fuerzas políticas y en 
el ámbito religioso, Alfonso Sanjuan 
Mora dice que en Vallarta es triste ver 
el crecimiento de personas indigentes, 
personas abandonadas y con el Verde 
“hay muchos provectos en los que se 
pueden trabajan en conjunto”. Por otra 
parte Munguía González declaró que 
su partido está buscando las mejores 
alianzas y no necesariamente con 
partidos políticos en asociaciones 
civiles, en grupos religiosos, con 
profesionistas, deportistas, médicos, 
con mujeres, con artistas; esa es la 
principal alianza, que se consolida 
como el equipo que arrase hacia el 
2024.”

Se planean cosas buenas para 
el futuro, dijo Martínez Torres. Los 
diferentes líderes y sectores que están y 
se suman con el Partido Verde en Puerto 
Vallarta son Ileana y Fernando Sánchez, 
Lorena Beltrán, Hugo Robles, Alejandro 
Manzano, Rafael Castro, Guillermo 

Hasseil Gómez, Hortensia Alvarado, 
Jorge Daniel Martínez, Gerardo Joya, 
César Jiménez, Luis Martínez Meza, Pina 
Piña, Albino Chavero, Paco Martínez, 
Manuel Borravo, Francisco Jaime, 
Rodolfo Domínguez, Luigi Gutiérrez, 
Carmina Pérez, Briony Reyes, Rosa María 
Mendizábal y Belem Gutiérrez.

MERIDIANO/Bahía de Banderas

Desde temprano de este domingo, 
empleados del XI Ayuntamiento 
de Bahía de Banderas, se dieron 
a la tarea de salir a las calles de 
municipio con la intención de 
dejarlas limpias, a esta labor se 
sumaron vecinos de las diferentes 
localidades. Para llevar a cabo esta 
Megalimpieza se establecieron 
en todo Bahía de Banderas, cerca 

de 40 rutas de recolección de 
basura, contemplando todas las 
poblaciones del centro, costa y 
sierra, y al término de la jornada 
se lograron cubrir todas las que 
originalmente se contemplaron. 
Se dispusieron 14 camiones 
compactadores de basura y 15 
volteos, mismos que acarrearon 
todo tipo de basura, incluyendo 
muebles viejos, cacharros y 
artículos acumulados de mucho 

tiempo. Fueron poco más de 100 
toneladas las reunidas en un solo 
día, por lo que ya se está evaluando 
realizar este tipo de jornadas en 
otras fechas. Cabe destacar que es la 
primera vez que se lleva a cabo una 
tarea de esta magnitud, no obstante 
se logró lo que la alcaldesa de Bahía 
de Banderas, Mirtha Villalvazo, 
señala constantemente: cuando 
trabajan juntos sociedad y gobierno 
se hace una mejor historia.
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Con entrega de nuevas unidades

Equipa gobierno a la 
Secretaría de Seguridad 
y Protección Ciudadana
* El mandatario estatal dijo que los policías 

estatales recorrerán las carreteras de todo 
el estado de Nayarit en coordinación con las 
patrullas de la Guardia Nacional, esto con 
el objetivo de brindar seguridad a quienes 
transitan por las carreteras de la entidad

Pide endurecer penas a quienes las agredan

Protege el gobernador a las 
mujeres de ser violentadas 
* Miguel Ángel Navarro Quintero expresó 

que durante los próximos meses se buscará 
crear albergues en espacios de denuncia

Fernando, Yuvenia y Misael Ulloa  

Con una inversión de 
aproximadamente 50 millones de 
pesos, el gobierno que encabeza 
Miguel Ángel Navarro Quintero 
adquirió nuevas unidades que 
serán entregadas a la Secretaría de 
Seguridad y Protección Ciudadana, 
además de dos camiones recolectores 
de basura que se destinarán; uno a la 
colonia 2 de Agosto y uno más para 
el municipio de Santiago Ixcuintla, 
concretamente para el poblado de 
Villa Hidalgo. 

Al referirse a las patrullas de 
reciente adquisición, el mandatario 
nayarita explicó que serán 
destinadas para la Secretaría de 
Seguridad y aclaró que, dentro de 
muy poco tiempo se comprarán 
nuevas unidades para la Secretaría 
de Movilidad que recorrerán las 
carreteras de todo el estado de 

Nayarit en coordinación con las 
patrullas de la Guardia Nacional, 
esto con el objetivo de brindar 
seguridad a quienes transitan por 
las carreteras de la entidad. 

Navarro Quintero aseguró que 
para el año 2035 Nayarit recibirá en 
su nuevo aeropuerto alrededor de 15 
millones de visitantes al año, por tal 
motivo, dijo que él como gobernador 
del estado dejará un legado de 
seguridad y buena gobernanza.

Finalmente y al referirse a los 
nuevos camiones recolectores 
de basura, el gobernador pidió 
a los habitantes del poblado 
de Villa Hidalgo y de la colonia 
2 de Agosto, que se organicen 
para integrar una estructura 
administrativa y evitar que los 
ayuntamientos de los municipios 
de Santiago Ixcuintla y del 
municipio de Tepic los despojen 
de las nuevas unidades.   

Misael Ulloa Isiordia 

Pide el gobernador del estado, 
Miguel Ángel Navarro Quintero, 
endurecer las penas y sanciones 
en contra de las personas que 
violenten o agredan a la mujer en 
Nayarit. 

Durante la conferencia con 
medios de comunicación, que 
se llevó a cabo en el Auditorio 
Amado Nervo, el mandatario 
expresó que le ha solicitado a la 
magistrada presidenta del Poder 
Judicial, Norma Alicia Haro Cruz, el 
endurecimiento de las penas para 
aquellas personas que agredan a 
las mujeres.

“A qué grado, entre otros 
casos, les doy un ejemplo, el 
hecho de que cuando exista una 
agresión en contra una mujer se 

le pudiera considerar también 
como tentativa de feminicidio y 
en ese caso la pena se endurecería 
enormemente, y será parte de las 
reformas que habré de llevar al 
Congreso”. 

De igual manera, Navarro 
Quintero expresó que durante 
los próximos meses se buscará 
crear albergues en espacios 
de denuncia: “Donde la mujer 
que sea agraviada pueda ser 
resguardada y no ser una 
víctima más de las personas que 
las lastiman”.  

Con estas acciones, el gobierno 
del estado que encabeza Miguel 
Ángel Navarro Quintero pretende 
proteger a la mujer contra toda 
forma de violencia y con ello 
reducir los altos índices que 
prevalecen en el estado.

Habla sin ocultar información

Se instalarán mil cámaras de 
seguridad en Nayarit: Navarro
*  “El próximo será el año de la seguridad en Nayarit”, sentenció Miguel Ángel 

Navarro al dar a conocer una nueva inversión en cámaras de seguridad y 
drones que refuercen la vigilancia del C5 

*  “Nayarit se encuentra por debajo de un tercio de la media nacional en la 
incidencia delictiva, lo que le permite presumirse como uno de los estados más 
seguros del país” y lo mejoraremos

*  La intoxicación de 32 personas en un hotel de Compostela encendió las 
alarmas de las autoridades sanitarias de la entidad, quienes suspendieron las 
actividades del establecimiento

Redacción 

“He decidido que el año que entra sea 
el año de la seguridad en Nayarit”, 
fueron las palabras del gobernador 
Miguel Ángel Navarro Quintero que 
hicieron eco en el Auditorio Amado 
Nervo, sede de un nuevo encuentro 
con medios de comunicación, en el 
cual el mandatario estatal anunció 
un incremento presupuestal que 
mejoren las estrategias para inhibir 
el delito, además de una purga en las 
distintas instituciones de seguridad 
de la entidad. 

El nuevo plan de seguridad del 
gobierno de Nayarit contempla 
el reforzamiento del C5, con la 
adquisición de un mayor número 
de cámaras de seguridad, así como 
drones especializados para la 
vigilancia. 

“Teníamos un C4 que ni a C1 
llegaba; hoy tenemos un C5 con 
personal capacitado. En nuestro 
estado hay pocas cámaras, apenas 
170 contra las 5,800 de Yucatán o 
las 24,000 de la Ciudad de México; 
por eso hemos estado comprando 
nuevas, y espero que cuando salga 
del gobierno, tengamos por lo menos 
mil (…) además, tenemos drones que 
estarán vigilando permanentemente 
el estado”, señaló el mandatario.

Esta píldora que prepara el 
gobierno estatal para uno de los 
principales malestares de los 
20 municipios, busca reforzar 
la vigilancia para evitar que 
sigan aumento delitos contra la 
salud, robos y violencia familiar, 
principalmente en los municipios 
de Tepic y Bahía de Banderas, en los 
cuales de acuerdo con la Secretaría 
de Seguridad y Protección Ciudadana 
se ubica la mayor incidencia delictiva 
del estado. 

Sin embargo, el plan del 
gobernador Miguel Ángel Navarro 
no sólo contempla una mayor 
inversión para la seguridad, sino 
prevé una reestructuración de todas 
las instituciones de este rubro en 
la entidad. La implementación del 
mando único y una purga dentro 
de las corporaciones policiacas 
municipales, serían acciones claves 
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“Hay municipios, incluso, que 
prestan servicios de seguridad a 
privados, lo que está prohibido en 
la ley. Estar en la responsabilidad es 
no dormir y estar pendientes de los 
riesgos que se presenten. Existe un 
área de inteligencia que quiero que se 
convierta en un área de inteligencia 
social, donde los ciudadanos puedan 
acudir a denunciar”.

Actualmente, Nayarit se encuentra 
por debajo de un tercio de la media 
nacional en la incidencia delictiva, lo 
que le permite presumirse como uno 
de los estados más seguros del país, 
según información del secretario de 
Seguridad y Protección Ciudadana 
en la entidad, Jorge Benito Rodríguez 
Martínez, quien destaca esta 
estadística como el fruto del trabajo 
coordinado entre las instituciones 
estatales y federales, así como de 
��������������������!��%�������������
�� |�� ��� 	
�� �������� ��� 	�� w
	��+��
Estatal, a través de la conjugación de 
la juventud y la experiencia. 

“Debo reconocer que tanto el 
Ejército Mexicano, como la Armada 
de México, la Guardia Nacional, la 
Secretaría de Seguridad Pública y 
Ciudadana y la Fiscalía nos han 
apoyado de manera extraordinaria. 
La armonización ha sido la clave 
para la seguridad en Nayarit. Hubo 
gobernantes que perdieron este 
esfuerzo en el pasado. Yo tengo 
que hacer sentir la autoridad para 
evitar que la ciudadanía sufra 
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podría hablar de inversión, de 

seguridad o de bienestar ciudadano 
si hubiera una situación desastrosa? 
¿Recuerdan ustedes los colgados y 
los desaparecidos? Tengo que estar al 
pendiente de que no exista este mal, 
24 horas y 365 días al año.”, sentenció 
Miguel Ángel Navarro. 

Hoteles bajo la lupa 
La intoxicación de 32 personas en 

un hotel de Compostela encendió las 
alarmas de las autoridades sanitarias 
de la entidad, quienes suspendieron 
las actividades del establecimiento y 
mantienen un operativo permanente 
en la zona turística de la entidad. 

Actualmente, la propia 
Secretaría de Salud, señala que 
gracias al tratamiento que se ha 
otorgado a las playas de la entidad, 
ninguna presenta altos grados 
de contaminación. No obstante, 
lamenta el gobernador Miguel Ángel 
Navarro que algunos hoteleros no 
cumplan con sus responsabilidades 
en esta materia. 

“Estamos reformando una planta 
de tratamiento que no había recibido 
mantenimiento prácticamente desde 
que fue construida. Los empresarios 
de la zona se comprometieron a dar 
la mitad del costo, y no han aportado 
ningún cinco (...) Hay empresarios 
que exigen mucho y no aportan nada. 
Hay hoteles que no están cumpliendo 
sus deberes hacendarios, y habremos 
de intervenir de manera inmediata”, 
advirtió el mandatario estatal.

Actualmente, la Secretaría 
de Medio Ambiente y Recursos 
Naturales (Semarnat), mantiene 
bajo vigilancia el impacto ambiental 
que pueden generar los hoteles en 
el paraíso nayarita. Se encuentran 
dando seguimiento puntual a las 
labores de conservación forestal, 
principalmente a las que son relativas 
a la preservación de los manglares. 
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accesos libres a las ventanas del mar 
y regulan el comercio ambulante. 
Sin embargo, a pesar de las acciones 
de la Semarnat, se han presentado 
denuncias, principalmente en 
Bahía de Banderas, sobre supuestas 
prácticas corruptas de algunos 
hoteleros. 

“He pedido a la Fiscalía, respetando 
su autonomía, que se pudiera actuar y 
mantener la credibilidad. Iré a Bahía 
y Compostela, donde presuntamente 
hay denuncias de corrupción para 
seguir construyendo hoteles. Y si 
no se resuelve, yo personalmente 
voy a acompañar a quienes están 
solicitando licencias”, advirtió el 
gobernador. 

Nayarit, vive actualmente una 
era de oro en cuestión turística, 
que ya ha llevado a la identidad a 
proyectarse como la nueva Riviera 
Maya. Se espera que para el año 2035, 
la entidad reciba cerca de 15 millones 
de visitantes anuales: “Esto es parte 
del legado que tenemos que dejarle 
a Nayarit”, señaló Miguel Ángel 
Navarro.

Reiteran lucha contra el coyotaje
De forma breve, el gobernador de 

Nayarit informó que ha contactado 
a la Secretaría de Agricultura y la 

Comisión Nacional de Acuacultura y 
Pesca para buscar la posibilidad de 
levantar la veda de pesca de camarón. 
Mientras tanto pide a la Fiscalía 
General de Nayarit y la Secretaría 
de Seguridad Pública y Protección 
Ciudadana reforzar la vigilancia 
para evitar que los coyotes hagan su 
agosto.  

Por otra parte, Miguel Ángel 
Navarro dejó en claro que la purga 
en el estado de brucelosis, coyotes y 
abigeato dentro del sector ganadero 
ha dado grandes resultados. Por 
lo que ahora prevén concentrarse 
en el mercado de aguacate y otros 
productos de exportación. Además 
de que se sigue impulsando a la 
agroindustria en la entidad: “Es el 
siguiente paso para nosotros”. 

Asimismo, el mandatario 
puntualizó que no cederá a los 
caprichos de algunas personas, a la 
hora de mejorar la infraestructura 
de la entidad, por lo que en casos 
necesarios para construir carreteras, 
hará valer la Ley de Expropiaciones. 

“Hoy me queda más claro que 
nunca. Lo que no hagamos los 
nayaritas no lo va a hacer nadie 
más. Si nosotros no reordenamos, 
organizamos, entramos en una 
coincidencia sobre el desarrollo de 
Nayarit, nadie lo va a hacer”. 

“No estoy aquí para ser tapadera de 
nadie”: Navarro Quintero 

El gobernador Miguel Ángel 
Navarro recordó que en el municipio 
de La Yesca, tanto en el pasado como 
en el presente, se hicieron obras a 
sobreprecio. A principios de año, 
la Auditoría Superior del Estado 
de Nayarit presentó un listado de 
supuestas obras, que se realizaron 
durante el gobierno de Ignacio Flores 
Medina, las cuales se pagaron pero 
nunca se ejecutaron como tal. 

Esta situación provocó que se 
interpusiera una denuncia en contra 
del expresidente municipal de La 
Yesca, que se convirtió en una orden 
de aprehensión. Reportes informan 
que actualmente, Nacho Flores se 
encuentra en el Estado de Jalisco, 
por lo que las autoridades nayaritas 
piden apoyo para lograr su captura: 
“Nayarit se ha puesto a disposición 
de otros estados para hacer justicia; 
le pedimos que haga lo mismo al 
estado de Jalisco para aplicar la ley”, 
sentenció el gobernador.

La cruzada contra la corrupción 
se ha convertido en uno de los 
principales ejes del gobierno de 
Miguel Ángel Navarro, quien deja en 
claro que sin importar colores, en 
la entidad se hará justicia: “En estos 
dos primeros años, abrí el tejido de 
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oxigenaran, a través de la crítica, para 
generar un saneamiento que hiciera 
que el crecimiento futuro tuviera 
cimientos sanos. ¿Hemos lastimado 
intereses? Claro que sí. Intereses que 
gozaban pocos pero lastimaban a 
muchos. Yo no voy a defender a nadie 
por ser miembro de mi partido; aquí 
cada cual pagará por sus hechos. 
No estoy aquí para ser tapadera de 
nadie”.
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